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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete. da Vereadora Leda Maria Rocha Araújo chaves 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1089  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 
Municipal de infraestrutura, solicita melhorias em caráter de urgência do 
calçamento das Ruas do Condomínio Manoel Josefino Teixeira, no Bairro 
BTN 03. 

Justificativa — Tal ação se faz necessário para melhoria daqueles 
moradores que residem no Condomínio citado. 

Sala das Sessões, em 27 de setembro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GAB. DA VEREADORA LÊDA MARIA ROCHA ARAÚJO CHAVES 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1091  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando em 

caráter de urgência o melhoramento da Estrada com acesso a Caixa de 

Água localizada no Fundo de Pasto dos criadores do Povoado Juá. 

Justificativa — Tal ação se faz necessário para melhor atender aqueles 

criadores que ali residem. 

Sala das Sessões, em 28 de setembro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GAB. DA VEREADORA LÊDA MARIA ROCHA ARAÚJO CHAVES 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1092  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetei o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

implantação de um Curral no Raso da Catarina para os criadores do 

Fundo de Pasto do Povoado Juá. 

Justificativa — Tal ação se faz necessário para melhor atender aqueles 

criadores que ali residem. 

Sala das Sessões, em 28 de setembro de 2022. 
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